
 
 

 

 

COMPTE RENDU DE REUNION DU 13 Septembre 2023 

 REUNION PERIODIQUE – POINT AMENAGEMENTS 
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A) Point sur les diverses demandes de 2023 : 
 
Points traités 

- Suppression cédez le passage vélo – rue Roncier et Freyssinet 
- Mise en place d’un cédez le passage pour les vélos au bout de la piste cyclable au 

débouché sur Freyssinet. 
- Suppression cédez le passage vélo – av Cyprien Faurie 

 
Points à validés à réaliser en 2024 

- Demandes implantations arceaux 
o Gymnase Saint Germain : 2 sur trottoirs Ok 
o Stade de la Garenne verte : 3 à l’intérieur du site    OK 
o Ludothèque : voir pour faire une rampe pour faciliter accès : projet à dessiner 

- Carrefour Dalton/Voltaire : Mettre un M12 (gauche-Droite) avec suppression du cédez le 
passage 

- Sécurisation carrefour Tourny/Ferrier : projet validé 
- Sortie voie verte av 4 juillet 1776, abaissement de bordure + cédez le passage pour les 

vélos  OK 
 
Points à éclaircir 

- Rue Ernest COMTE : signalisation conforme, mais aménagement inadapté pour les vélos. 
o Les ST vont regarder une solution pour supp le stationnement d’un côté et créer un 

trottoir mixte vélo/piéton qui sera présenté lors de la prochaine réunion. Validation 
des élus après consultation riverain du quartier 13. 

- Rue Lépinay, au débouché il marque un C24 c. 
- DSC av de Paris, pbl sécurité 

o Proposition de cédez le passage pour les vélos avant le feu    Validation BVC 
o Au feu venant de la trémie, voir pour diminuer la végétation, qui cache la visibilité et 

les panneaux.  
 
Demandes de BVC : 

- Refaire le marquage du STOP au niveau de la rue de Frappe. 
- Av. Emile ZOLA : demande le prolongement de la zone de rencontre jusqu’au giratoire de 

la liberté. A étudier et discuter avec le quartier 3. 
o Voir pour faire réaliser des mesures de vitesses dans le nouvel aménagement 

- Secteur Hôpital manque les panneaux des doubles sens cyclables et marquages dans les 
rues en sens unique       point à faire avec les ST, chiffrage pour travaux 2024. 

 

B) Propositions 2024 : 
 

- Pour les signalisations de bandes et pistes cyclables pas de mise en place de panneaux, 
B22a et C113, sauf cas particulier si danger      Validation BVC 

 
- Réaménagement Maillard :  

o Proposition de voie mixte le long du giratoire pour relier la voie verte entre Av Chirac 
et Av Maillard. 

 Pbl trottoir étroit devant boulangerie chez Berthe, au plus juste 2.20m   
Validation BVC 

 Demande de BVC pour renforcement des pictogrammes piétons/vélos sur la 
partie de l’avenue Chirac vers Malemort. 

o Demande de BVC pour qu’un aménagement similaire soit réalisé au niveau du 
carrefour Carriven. Les ST vont regarder et présenteront un plan pour la prochaine 
réunion. 



 
 

 

 
- Rue Pierre Chaumeil dans sa partie comprise entre la rue des Frères Goncourt et le 

giratoire av JB Toulzac 
o Regarder pour supprimer le stationnement sur la 1ère partie 
o Renforcer le marquage picto/vélo jusqu’au giratoire 
o Voir pour améliorer l’insertion des vélos au niveau du giratoire 
o Projet à présenter par ST lors de la prochaine réunion 
o Débat à prévoir avec les quartiers 11 et 14 puis validation des élus. 

 
- Présentation requalification du quartier de l’avenue Léo Lagrange (projet à 10ans) 

o Créer une liaison douce avec la voie verte vers les terrains d’athlétisme 
o Restructurer l’avenue Léo Lagrange pour favoriser les modes de déplacements 

doux 
o Présentation des 4 scénarii 

 
- Ville à 30 km/ - plateaux sur les voies à 50km/h 

o Au niveau des rues Romain Rolland et André Emery : proposition de 30 km/h entre 
giratoire courbatère jusque devant la clinique des Cèdres  

 Attente de validation de la Mairie 
 Validation BCV 

o Rue JB TOULZAC, proposition de 30 km/h    
 Attente de validation de la mairie 
 Validation BVC 

o Avenue Pompidou, sur l’ensemble de l’avenue, la commune de Malemort étant déjà 
à 30 km/h 

 Attente validation de la Mairie 
 Validation de BVC avec marquage de pictogrammes et chevons vélos 

o Avenues Antoine Dubayle et Léonce Bourliaguet à regarder aussi. 
 
 

- Avenue Allard à 50km/h, les cyclistes ont un sentiment d’insécurité 
o Retour à 30 km/h ? 
o Demande de BVC pour expérimenter sur cet axe, une CVCB (Chaussée à Bande 

Centrale Banalisée) 
o Les ST vont dessiner le projet pour la prochaine réunion 

 
Demandes de BVC : 

- Encorbellement quelle date de réalisation ?  
- Itinéraire qui avait été dessiné à Jalinat en 2019-2020, quelle suite ? projet à ressortir 
- Accroches vélos pl du 14 juillet, à déplacer car gêne avec ceux en libre-service 
- Demande d’arceaux vélos au niveau des jeux pour enfants à la Guierle (plan et devis à 

faire pour prochaine réunion) 
- Demande d’arceaux vélos au niveau du centre culturel avenue Jean Jaurès (faisabilité à 

regarder) 
 

- Pour projets 2024, regarder les propositions de Hans Kremers dans le schéma directeur : 
o Rue Malraux 
o Avenue Ribot 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 

 
  



 
 

 

 


